

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE**l'est-éclair****Libération**
CHAMPAGNE**Les très bons résultats au championnat Grand Est**

Romilly-sur-Seine. Les Romillons ont tiré leur épingle du jeu, lors des championnats régionaux, qui leur ont permis d'affronter les meilleurs jeunes du territoire.

prevnext

Les encadrants de la section le savaient : le RS 10 tennis de table possède un excellent vivier de jeunes, pétris de qualités et qui emmagasinent les très bons résultats.

Les championnats individuels qui se sont tenus à Metz ont permis de confirmer ces performances romillonnes : la compétition a réuni quelque 250 compétiteurs, et encadrés par les entraîneurs Matthieu Girard, Tony Roblin et Ludo Huguier les jeunes romillons ont fait jeu égal avec les meilleurs jeunes de la grande région et surtout du groupe détection.

Tout d'abord, chez les benjamins, Liam Bleuze-Roze gagne sa poule, avec à la clé une performance à 750, malheureusement il perdra en 1/8 e de finale.

Sayan Roblin finit 1^{er} de sa poule mais s'incline en 1/4 de finale.

Dans la catégorie benjamins, Athéna Mougenot qui a rejoint le tennis de table et la compétition en février, rem-



porte sa poule et ne perd qu'en 1/4 de finale. En minimes filles, Sonaly Roblin et Maï Linh Asselin terminent premières de leur poule mais n'iront pas plus loin que les 1/4 de finale. Les deux Romillonnes remporteront l'épreuve de doubles en éliminant des paires de haut niveau. En juniors, Ryan Huguier n'est pas passé, sa poule comprenant des joueurs très forts (notamment un numéro 300).

La suite est formidable car il se rattrape chez les seniors avec deux superbes performances à 17 et 18 et ne s'incline que contre Christophe Do (joueur numéroté) 3/1 dont 12/10 au 4^{ème} set. Enfin chez les minimes, Maho Girard a démontré tout son talent et son immense

progression en parvenant jusqu'en finale ou il fut défait par Simon Clin (les deux premiers sets 12/10).

Il faut dire que Maho était très fatigué, cumulant les matchs en minimes et cadets (défaite en 1/4 de finale).

En double minime, il s'adjuge le titre avec comme partenaire le joueur de Gueux Tinquieux Noë Matthieu-Bresson.